



## MIEUX SE REPÉRER

Les contributions recueillies lors des marches exploratoires et des échanges avec les marcheurs mobilisés	Les arbitrages de la Municipalité			
	Déjà en place	Va être réalisé	Va être étudié	N'est pas retenu
<p>« Installer un petit totem indiquant les directions des équipements publics, commerces, parcs et le tramway avec la distance à pied .... »</p> <p>« Créer des itinéraires de marches ou circuits à vélo notamment jusqu'à la coulée verte avec une possibilité d'avoir la carte de l'itinéraire en mairie ou sur le site de la ville. »</p> <p>« Mieux identifier le chemin piéton tout le long des allées de l'Europe. »</p> <p>« Incrire au sol des indications directionnelles afin de mieux se repérer, y préciser les distances à pied. »</p> <p>« Installer un panneau directionnel en bas de l'escalier du street art afin d'informer de ce passage. »</p> <p>« Installer de la signalétique adaptée aux enfants pour connaître et reconnaître les lieux où l'on se situe et où l'on va ; inscriptions colorées au sol, panneaux illustrés, drôles, colorés ou végétalisés, par exemple. »</p> <p>« Sur les panneaux directionnels, indiquer les itinéraires accessibles aux PMR »</p> <p>« Installer des panneaux pour indiquer les équipements sportifs et notamment des panneaux accessibles pour les PMR. »</p> <p>« Installer 2 bornes interactives lumineuses à la sortie du Tram et sur le parvis de la mairie. »</p> <p>« Remplacer le panneau plan actuel par un panneau plan plus moderne et interactif avec des points lumineux pour identifier les endroits où l'on veut se rendre. »</p>	<p>Une <b>signalétique piétonne indiquant les temps de parcours</b> et les principaux équipements publics sera déployée en 2025 sur les principaux itinéraires piétons.</p> 			
			La ville étudiera la possibilité d'intégrer cette information dans la signalétique piétonne qui sera déployée en 2025.	
			Les bornes interactives sont des matériels très onéreux qui nécessitent une maintenance souvent coûteuse. Pour ces motifs, la Ville privilégie un dispositif plus sobre, basé sur des panneaux directionnels.	
			<b>Une idée intéressante</b> qui peut être étudiée et mise en œuvre ponctuellement, en fonction du matériau et du type de bancs mais pas nécessairement sur tous les bancs (bancs de pierre).	
<p>« Mentionner le nom de la rue sur les bancs qui l'équipent »</p>			Le nombre de plaques de rue équipant les Allées de l'Europe, longue de 900 mètres, sera vérifié et éventuellement complété.	
			Il n'est pas envisageable de supprimer le plan de ville actuel dont l'utilité est avérée.	
<p>« Installer d'autres plaques de rue le long des allées de l'Europe. »</p>			Le quartier des Garrigues compte en effet <b>15 venelles (en pointillé orange sur le plan ci-dessous)</b> .	
			L'opportunité de leur donner un nom pourra être étudiée par la Direction de la Culture en collaboration avec l'ATELLINE qui œuvre au sein du quartier.	
<p>« Installer un panneau « rue des alouettes » à la place du panneau plan de ville actuel. »</p>	Une plaque « rue des Alouettes » sera installée au-dessus du panneau.			
<p>« Mieux identifier, entretenir les petits passages sur ce secteur (venelles) et les nommer pour mieux se repérer. »</p>				
<p>« Organiser un concours avec les enfants pour nommer par exemple le petit passage sur le côté de l'école »</p> <p>« Créer des panneaux de signalisation décalés et drôles qui font passer des messages sérieux en attirant l'attention des usagers du quartier. Proposer aux enfants de l'école Simone Veil un concours pour créer ces panneaux. »</p>			La Direction de l'Enfance et de la Jeunesse étudiera cette proposition en lien avec la direction de l'école ou dans le cadre des activités périscolaires.	